

Mainz, 25.01.2017

**Antrag 0187/2017 zur Sitzung Stadtrat am 08.02.2017**

**Langer Tag der StadtNatur in Mainz (ÖDP)**

**Der Stadtrat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen

wie in Mainz unter Einbezug von Naturschutzverbänden und/oder Stiftungen ein jährliches Naturfestival eingerichtet werden könnte. Das Naturfestival könnte organisiert werden nach dem Vorbild „Langer Tag der StadtNatur“, der in Berlin durch die Stiftung Naturschutz Berlin veranstaltet wird.

**Begründung:**

Die Stiftung Naturschutz Berlin hat im Jahr 2007 ein 26-stündiges Naturfestival für ganz Berlin geschaffen, das inzwischen jährlich als „Langer Tag der StadtNatur“ veranstaltet wird. Ziel ist es, breite Bevölkerungskreise für die Natur in ihrer Nachbarschaft zu sensibilisieren. Hierzu werden originelle Führungen und Aktionen im Stadtgebiet angeboten. Das Konzept der Stiftung Naturschutz Berlin haben inzwischen auch weitere Städte in Deutschland übernommen und an ihre regionalen Besonderheiten angepasst.

Auch für Mainz wäre ein solches Naturfestival sicher eine gute Gelegenheit, den Einwohnerinnen und Einwohnern die Natur in ihrem Wohnumfeld auf besondere Weise mit einem jährlichen Aktionstag näher zu bringen. Interessant wären zum Beispiel Führungen/Aktionen im Gonsbachtal, im Wildgraben in Bretzenheim, im Laubenheimer Ried, im Botanischen Garten der Johannes Gutenberg-Universität, zur Grünen Brücke in der Neustadt oder im Naturschutzgebiet am Rhein zwischen Mombach und Budenheim.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Dr. Claudius Moseler